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Acta de la Reunión Ordinaria del Consejo
Departamental   por Videoconferencia   del  

   1   de octubre   2021  

1. Introducción  

Siendo las 18:08 Hs. se dio comienzo a la sesión.

La reunión se llevó a cabo por Videoconferencia, contando con la presencia de los Sres.
Consejeros asentada en el “Anexo 1: Lista de Asistencia”.

El Sr. Director, Ing. Marcelo Doallo presidió la reunión, en base a la lista de temas a tratar
que se adjunta como “Anexo 2: Orden del Día”.

2. Tratamiento de temas sobre tablas  

El  Sr.  Consejero graduado,  Ing.  Pedro Giuffrida,  propuso para tratar  sobre tablas:  La
colaboración del Depto. de Ing. Electrónica en Proyecto social de la Secretaría de Asuntos
Universitarios de la Facultad. Los Sres. Consejeros presentes aprobaron por unanimidad
el tratamiento del tema propuesto, por lo tanto, se prosiguió con la reunión de acuerdo al
Orden del Día siguiente:

1. Visita de la Secretaría Académica.

2. Aprobación Acta de la 5ta Reunión de Consejo Departamental.

3. Informe del Director.

4. Pedido de licencia de Miguel Hammer.

5. Llamado a Concurso de Profesor Titular/Asociado en “Informática I.

6. Colaboración del  Departamento en Proyecto social  de la Secretaría de Asuntos
Universitarios de la Facultad.

3. Desarrollo y tratamiento de los temas del orden del día  

3.1. Visita de la Secretaria Académica

Se presentó la Dra. Mirian Capelari, Secretaria Académica de la Facultad, para exponer
las ideas fundamentales del Proyecto de Educación Mixta o Híbrida de las carreras de
Ingeniería  de la  Facultad Regional  Buenos Aires,  según Resolución 1010/21.  La Dra.
Capelari expuso los lineamientos generales y los Sres. Consejeros plantearon diferentes
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inquietudes, propuestas y recursos ante el proyecto presentado en un intenso debate de
ideas.

3.2. Aprobación Acta de la 5ta Reunión de Consejo Departamental

Se aprobó el Acta por unanimidad. [La firma de la misma se realizará cuando se retorne a
la presencialidad]

3.3. Informe del Director 6ta Reunión de Consejo de Departamento

• Dr. Fernando Aguirre

El  30  de  agosto  pasado  el  Ing.  Fernando  Aguirre  defendió  su  trabajo  de  tesis  por
videoconferencia, el mismo fue titulado “Degradación de estructuras MOS (metal-óxido-
semiconductor) y sus aplicaciones”. Su director de tesis fue el Dr. Felix Palumbo, el co-
director ha sido el Dr. Ing. Pedro Julián.

Fernando  es  egresado  de  nuestro  Departamento,  se  desempeña  como  Ayudante  de
Trabajos  Prácticos  en  la  asignatura  Electrónica  Aplicada  I  y  dicta  la  materia  electiva
“Introducción al diseño VLSI”. También trabaja en el Laboratorio de Nano-Electrónica del
Departamento, lugar donde desarrolló en parte su tesis doctoral. Hay una noticia en la
página web del Departamento con más detalles sobre su tesis, que los invito a leer.

Es el  cuarto  doctorando que defiende su tesis  en lo  que va del  año con desempeño
docente en el Departamento, hito digno de destacar que nos enorgullece y fruto de varios
años de trabajo.

Asistí a la defensa de tesis de Fernando y quería compartir la noticia con todos ustedes.

• Llamado a Concurso de Medios de Enlace

El  Departamento  de  Concursos  nos  informa  que  está  abierta  la  inscripción  a  los
Concursos de Profesores hasta  el  8  de octubre inclusive.  En la  nómina de cargos a
concursar  está  el  cargo  de  Profesor  Titular/Asociado,  una  dedicación  simple  en  la
asignatura “Medios de Enlace”, que oportunamente solicitamos se realice. Los mantendré
al tanto de la evolución del llamado.

• Nueva postergación de las elecciones

El  27  de  agosto  del  corriente  el  Consejo  Superior  por  Resolución  606/2021  volvió  a
posponer  la  fecha  establecida  para  la  celebración  del  acto  electoral  de  la  elección
nacional de claustros convocada por Resolución de Rectorado N°236/2021 para los días



Acta de la Reunión Ordinaria del Consejo

Departamental de Electrónica

1 de octubre de 2021

Página 5 de 9

10 al 12 de mayo de 2022. Según los claustros los días asignados serían: 10 de mayo
para los claustros Graduados y No Docentes, 11 de mayo para el claustro Estudiantes y el
12 de mayo para el claustro Docentes.

• Renuncia por jubilación de Fernando Lage

Fernando  Lage  renunció  al  cargo  de  Profesor  Titular  con  dedicación  exclusiva  en  la
asignatura  “Informática  I”  por  jubilación.  Su  labor  como docente  pasa  entonces  a  su
ayudante, Héctor Spataro, quien a partir del primero de octubre pasa a desempeñarse
como Profesor Adjunto.

Muchas gracias.

3.4. Pedido de licencia de Miguel Hammer

Se presentó la solicitud de licencia sin goce de haberes del Ing. Miguel Hammer, Jefe de
Trabajos Prácticos de la materia Medidas Electrónicas I, por motivos personales.

El Sr. Director indicó que desde el área de Recursos Humanos de la Facultad se solicitó el
aval del Consejo Departamental ante el pedido de licencia de Hammer. Todos los Sres.
Consejeros presentes avalaron la solicitud por unanimidad.

3.5. Llamado a Concurso de Profesor Titular/Asociado en “Informática I”

Se propuso convocar a un llamado a Concurso de Profesor Titular/ Asociado en la cátedra
Informática I,  ante la jubilación del Ing. Fernando Lage, quién se desempeñaba como
Profesor Titular con dedicación exclusiva en la materia.  

Luego de un intercambio de ideas, todos los Sres. Consejeros presentes aprobaron la
propuesta por unanimidad. 

El Ing. Doallo propuso definir la lista de veedores de los diferentes claustros estudiantiles
y graduados, como así también la propuesta del tribunal jurado del concurso a través de
la lista de correos del Consejo Departamental y formalizar la aprobación en la próxima
reunión  plenaria.  Por  su  parte,  el  Sr.  Consejero,  Ing.  Marcelo  Trujillo,  Director  de  la
cátedra Informática I, tomó la palabra para señalar que no formará parte de la votación de
los veedores por ser parte de la cátedra y estar interesado en presentarse en el próximo
llamado a Concurso.

Se avaló por unanimidad la propuesta.
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3.6. Colaboración del Departamento en Proyecto social de la Secretaría 
de Asuntos Universitarios de la Facultad

El Sr. Consejero, Ing. Pedro Giuffrida, explicó el proyecto que realizará la Secretaría de
Asuntos Universitarios de la Facultad. El mismo consiste en diseñar una red FTTH en un
barrio de Longchamps. Es por ello, que señaló la importancia de sumarse a éste tipo de
proyectos  de  carácter  social.  El  Ing.  Marcelo  Giura  apoyó  la  propuesta  y  señaló  la
importancia  de  documentar  el  trabajo  que  se  realice  desde  el  Departamento  para  el
próximo proceso de Acreditación ante la CONEAU. Por su parte, el Ing. Doallo propuso: 

• Presentar  el  proyecto  a  los  estudiantes  que  cursan  las  materias  electivas:
Protocolos de Redes WAN y Voz sobre IP para que puedan sumarse a la iniciativa.

• Difundir el proyecto a través de un mailing a estudiantes, docentes y graduados del
Depto, entre otras acciones de comunicación.

• Documentar todo tipo de colaboración que se realice en el proyecto, como señaló
el  Ing.  Giura,  para  presentar  ante  el  próximo  proceso  de  Acreditación  de  la
CONEAU.

Todos los Sres. Consejeros avalaron las propuestas.

Siendo las 20:08 Hs. finaliza la reunión.
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Firman el acta los consejeros presentes.

Marcelo Doallo Franco Pessana Marcelo Giura

Marcelo Trujillo Carlos Navarro

AUSENTE

Pablo Ridolfi

Flavio Narvaja

AUSENTE

Mariano Llamedo Soria

AUSENTE

Nahuel González

AUSENTE

Leandro Cymberknop

AUSENTE

Juan Cecconi Javier Carugno

AUSENTE

Facundo Martín Alonso Ederle Federico Peccia

AUSENTE

Fernando Javier Aló

AUSENTE

Julián Ghiglieri

AUSENTE

María Victoria García Pedro Giuffrida

María Alejandra Gutiérrez

AUSENTE

Mariano César Tondi

AUSENTE

Claudio Ali Santoro
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Anexo 1: Lista de Asistencia
Director

Marcelo Doallo Presente

Consejeros Departamentales Docentes
Franco Pessana (Titular) Presente

Marcelo Giura (Titular) Presente

Marcelo Trujillo (Titular) Presente

Carlos Navarro (Titular) Presente

Pablo Ridolfi (Titular) Ausente

Flavio Narvaja (Suplente) Presente

Mariano Llamedo Soria (Suplente) Ausente

Nahuel González (Suplente) Ausente

Leandro Cymberknop (Suplente) Ausente

Juan Cecconi (Suplente) Ausente

Consejeros Departamentales Alumnos
Javier Carugno (Titular) Presente

Facundo Martín Alonso Ederle (Titular) Ausente

Federico Peccia (Titular) Presente

Fernando Aló (Suplente) Ausente

Julián Ghiglieri (Suplente) Ausente

María Victoria García (Suplente) Ausente

Consejeros Departamentales Graduados
Pedro Giuffrida (Titular) Presente

María Alejandra Gutiérrez (Titular) Presente

Mariano César Tondi (Suplente) Ausente

Claudio Ali Santoro (Suplente) Ausente
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Anexo 2: Orden del día

 1. Visita de la Secretaría Académica.

 2. Aprobación Acta de la 5ta Reunión de Consejo Departamental.

 3. Informe del Director.

 4. Pedido de licencia de Miguel Hammer.

 5. Llamado a Concurso de Profesor Titular/Asociado en “Informática I”.
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